
АННОТАЦИЯ  

Удовлетворенность отношениями мужчин и женщин в 

зарегистрированных и незарегистрированных браках в период ранней 

взрослости: аннотация к дипломной работе / Комлева Дарья Витальевна; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. 

Ю.Ф. Лахвич.  

Объект исследования – удовлетворенность отношениями.   

Предмет исследования - удовлетворенность отношениями мужчин и 

женщин в зарегистрированных и незарегистрированных браках в период 

ранней взрослости.  

Цель исследования – охарактеризовать удовлетворенность 

отношениями мужчин и женщин в зарегистрированном и 

незарегистрированном браках в период ранней взрослости.   

Основные результаты. Различий по показателям удовлетворенности 

отношениями между мужчинами и женщинами выявлено не было. Результаты 

исследования показали, что в целом удовлетворенность выше у респондентов, 

состоящих в зарегистрированном браке. Для респондентов, состоящих в 

зарегистрированном браке были выявлены следующие, влияющие на 

удовлетворенность, факторы: наличие детей; стаж отношений до брака; 

совместное проживание. Для респондентов, состоящих в 

незарегистрированном браке были выявлены следующие, влияющие на 

удовлетворенность, факторы: наличие детей; стаж отношений до брака; состав 

родительской семьи.   

Ключевые слова: БРАК, СОЖИТЕЛЬСТВО, УДОВЛЕТВОРЕННОСТЬ 

ОТНОШЕНИЯМИ, РАННЯЯ ВЗРОСЛОСТЬ.  

Marital satisfaction of men and women in registered and unregistered 

marriages in a period of early adulthood / Komleva Darya; faculty of Philosophy and 

Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser J.F. Lakhvich.  

Object of study: is relationship satisfaction.  

Subject of research: is relationship satisfaction of men and women in 

registered and unregistered marriages in the period of early adulthood.  

Objective: describe the relationship satisfaction of men and women in the 

registered and unregistered marriages in early adulthood.  

The results. There were no differences in indicators of satisfaction with the 

relationship between men and women. The results of the study showed that overall 

satisfaction is higher among respondents who are in a registered marriage. For 



respondents in a registered marriage, the following factors that affect satisfaction are 

identified: the presence of children; length of relationship before marriage; 

Cohabitation. For respondents who are in an unregistered marriage, the following 

factors that affect satisfaction are identified: the presence of children; length of 

relationship before marriage; The composition of the parent family.  

Keywords: MARRIAGE, COHABITATION, SATISFACTION WITH 

RELATIONSHIPS, EARLY ADULTHOOD.  
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